

WIR SIND IN „PHASE 2“

# Bildung oder Betreuung?

von Rosie Rehbichler, Bozen,  
Verein kinderreicher Familien

Laut den jüngst veröffentlichten Aussagen von Landesrat Achammer sollen nur jene Kinder für einige wenige Stunden wieder zurück in die Schulen, deren Eltern aufgrund ihrer Arbeitssituation dringenden Bedarf dafür haben. Dies entspricht nun aber einer Notwendigkeit fast aller berufstätigen Eltern und deckt sich auf der anderen Seite nicht mit dem allgemeinen Recht der Kinder auf Bildung und deren Bedürfnissen nach Kontakt mit ihren Mitschülern. Hier wird die Schule wohl eher als Betreuungsstruktur und nicht als Lernstätte wieder aufgesperrt.

Ein solches Vorhaben mag zwar verständlicherweise manchen helfen, sorgt aber bei allen anderen für großes Unverständnis und verstößt gegen die Gleichheit der Bürger. Es gibt also Kinder, Eltern und Lehrer, doch manche sind eben gleicher (frei nach G. Orwell) ... und allen recht getan, ist eine Kunst die keiner kann.